



Morena y la agenda del NO

» **Definiciones** | Por Manuel López San Martín

Todavía no arranca la próxima Legislatura en la ALDF y Morena ya enseñó el cobre. Y no es que como partido todos caminen hacia el mismo lado —hay al menos tres grupos al interior: el de **Ricardo Monreal**, el de **Claudia Sheinbaum** y el de **Martí Batres**—, pero el grupo que se hizo de la coordinación en la Asamblea —el de **Batres**, que, sólo en el papel, coordinará **César Cravioto**— tiene la intención clara de golpear no sólo al GDF, sino a todos los partidos.

Su pretexto es “contrastar”, aunque en realidad van a confrontar y descalificar toda iniciativa que no emane de ellos.

Su agenda más que en propuestas logrables, se basa en ocurrencias. Más que ideas concretas, parecen simples bufonadas. De entrada, buscan imposibles como que el precio en el boleto del Metro regrese a 3 pesos, a pesar de que uno de sus diputados *estrella*, **Alfonso Suárez del Real**, fue uno de los que lo propuso e impulsó, como subdirector general de Administración y Finanzas, donde manejó una bolsa de más de 12 mil 700 millones de pesos anuales —cargo que dejó hace apenas unos meses para ser candidato del partido de **AMLO**—.

Otra idea sacada de la chistera es “impedir el cierre del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**”, a pesar de que se sabe que será hasta 2020 cuando la actual terminal —que está rebasada— cierre sus puertas para dar paso al **nuevo Aeropuerto**. Sobre la mesa, incluso, hay propuestas, como la del secretario de Desarrollo Econó-

mico **Salomón Chertorivski**, de convertir esa plaza —de más de 700 hectáreas— en un espacio público. En lugar de proponer, descalifican y se van al absurdo.

Además, los próximos diputados de Morena han dicho que buscan “la desaparición del cuerpo de granaderos”, dependiente de la Secretaría de Seguridad Pública del DF. Lejos de plantear cómo mejorarlo, subir sueldos a quienes lo integran, dotarlos de mejores herramientas y capacitarlos para que trabajen con protocolos apegados a derecho, pretenden borrarlos de un plumazo. Lo mismo harán con lo que no les guste. No van al parlamento a dialogar entre pares, irán a destruir cualquier intentona de puente de acuerdo.

La de Morena en la ALDF será la fracción del NO, la del choque y la confrontación. Por eso, no será sorpresivo que todos los demás partidos construyan sin el partido de **López Obrador**. A final de cuentas, será el grupo encabezado por **Martí Batres** —aunque en lo formal lo conduzca **César Cravioto**—, el que se margine solo.

Off the record. Entre 24 mil y 30 mil pesos diarios paga Marcelo Ebrard por un cuarto en el lujoso hotel Península de Paris. ¿Cuántos meses lleva ahí? ¿Cómo hace para pagar semejante tarifa si, como declaró, sus ingresos no llegan a los 200 mil pesos mensuales? Conste que es pregunta... Si para algunos **Martí Batres** es un dolor de muelas, no pierdan de vista al jefe delegacional electo de Morena en Azcapotzalco **Pablo Moctezuma** que, además de brillar por su ausencia en los trabajos de transición, acusa complot del actual delegado **Sergio Palacios** que en público y en privado se ha cansado de estirarle la mano...

En boca cerrada... “Hay muchos problemas en la delegación como para ponernos a pelear con el gobierno”. En Morena, no todos son como **Martí Batres**. El jefe delegacional electo en la Cuauhtémoc, **Ricardo Monreal**, dijo que él apuesta al diálogo y a la coordinación tanto con el gobierno federal como con el del DF.

Twitter: @MLopezSanMartin

